



GROUPE LOCAL TARN

Le 4 mai 2018

Invitation : Quelle agriculture, quelle alimentation pour demain ?

Qui n'a pas été pris de découragement au moment de lire les étiquettes des produits alimentaires : liste longue comme le bras, à coup de E et de noms chimiques barbares. Comment en sommes-nous arrivés là ? Qu'est devenu cet acte simple vital et quotidien de manger, sans se mettre en danger ? C'est avant tout un problème de pays riches, de sociétés dites développées, et ce sont les citoyennes et les citoyens qui ont les réponses. Acheter des denrées alimentaires, manger, sont des actes politiques, dans les mesures où ils nous engagent dans un choix de vie collective en société.

C'est en reconsidérant les producteurs de nos denrées alimentaires, la qualité de celles-ci, les conditions de vie de celles et ceux qui cultivent la terre, le rapport à nos territoires et à ceux qui y vivent et les font vivre, que nous trouverons les nécessaires réponses. Dans les cadres des Assises de l'Écologie, Europe Écologie-les Verts vous propose une rencontre citoyenne de discussions avec deux conseiller-es régionaux spécialistes de l'agriculture et de la PAC, des représentants du monde agricole et un médecin spécialiste en santé et environnement. Nous espérons que les échanges, ouverts à toutes et tous, seront constructifs.

Rendez-vous le lundi 14 mai entre 18h et 21h Salle du Patus Cremat, 7 rue des Muettes – Albi

Stéphane Deleforge

Porte-parole eelv Tarn